

Santiago, 19 de mayo del 2002

### **A LA OPINIÓN PÚBLICA:**

Respecto a las manifestaciones que están convocadas para el día 21 de mayo la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile declara lo siguiente:

- La razón de nuestras movilizaciones responde al no cumplimiento del compromiso del presidente Lagos de que ningún joven chileno quedaría afuera del sistema de educación superior por problemas económicos. Esto se ve reflejado en una cantidad no menor de estudiantes de la Universidad de Chile y de muchas otras universidades del país que deben abandonar sus estudios por no poseer los recursos suficientes para financiar sus aranceles y además el porcentaje de crédito universitario que se les asigna no cubre sus necesidades reales.
- Nuestras demandas no van hacia el cubrimiento del déficit del fondo solidario porque este no es un problema de platas más o platas menos. Nuestra sociedad debe plantarse la necesidad de una reforma global al sistema de educación superior que hoy en día se encuentra absolutamente desregulado y en el cual las universidades públicas no cuentan con los presupuestos necesarios para poder cumplir con su misión hacia el país.
- En el ámbito del financiamiento estudiantil exigimos reformas de fondo a un sistema que a todas luces se encuentra colapsado y no responde a políticas de compromiso del Estado con la educación pública ya que solo considera la educación superior como un bien privado. Por eso, nuestra Universidad, al igual que la mayoría de las federaciones de nuestro país defendemos el sistema de **Arancel Diferenciado**, en el cual cada estudiante paga un porcentaje del arancel en relación a su situación socioeconómica, y la diferencia la asume el Estado; entendiendo que este sistema es el que efectivamente propende a la tantas veces invocada “igualdad de oportunidades”.